
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  encaminhado um Apelo  ao  Secretário  de Educação  e  Esportes  de
Pernambuco, Sr. Marcelo Barros, para que as quadrilhas juninas, devidamente cadastradas,
possam ensaiar nas quadras das Escolas Estaduais e Técnicas da nossa cidade. 

JUSTIFICATIVA

Por  meio  deste  Requerimento,  buscamos  atender  a  uma demanda  dos  grupos  de
quadrilhas juninas e, ao mesmo tempo, solucionar um problema que atinge anualmente boa
parte das quadrilhas, que é a falta de um local amplo e adequado para a realização dos
ensaios das coreografias e testes de cenários.

Muitas vezes, pela falta do espaço ideal, as quadrilhas se dividem para ensaiar, o que
dificulta  o  aprendizado  da  coreografia  em  um  tempo  hábil  devido  à  sincronia,  quesito
importante  na  avaliação  dos  jurados.  Além  disso,  os  grupos  que  ensaiam  na  rua,  nos
períodos chuvosos, interrompem seus ensaios, pois o mês de Junho é de chuva.  

Com a aproximação dos festejos juninos, os ensaios são intensificados e qualquer dia
perdido de ensaio faz toda a diferença na qualidade do espetáculo a ser exibido. 

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 9 de Março de 2022.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador - PRTB

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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